



Communiqué de presse
Boulogne-Billancourt, le 18 juillet 2017

Le Conseil d'administration nomme Alexandre Bompard Président-Directeur Général de Carrefour

Au cours de la réunion qui s'est tenue aujourd'hui, Georges Plassat a confirmé aux membres du Conseil d'administration sa décision de faire valoir ses droits à la retraite.

Le Conseil d'administration a coopté Alexandre Bompard en qualité d'Administrateur, en remplacement de Georges Plassat.

Le Conseil d'administration a nommé Alexandre Bompard Président du Conseil d'administration et Directeur Général de Carrefour à compter de ce jour.

Le Conseil d'administration a renouvelé ses vifs remerciements à Georges Plassat pour le travail accompli durant les cinq dernières années et pour avoir conduit avec efficacité le redressement du Groupe. Il forme tous ses vœux de succès et de réussite à Alexandre Bompard dans ses nouvelles fonctions.